
光 復 國 小 九 十 六 學 年 度 家 長 會 員 代 表 大 會 紀 錄 

一、時 間：96 年 10 月 12 日下午 7 時 40 分 

二、地 點：本校二樓會議室 

三、主 席：張亮 會長 記 錄：林美雲 

四、出席人員：如簽到名冊 64 名 

五、列席人員：林校長添財及各處室主任等十一人 

六、主席致詞： 

（一）、感謝：各位代表在百忙中熱烈的參與，也感謝校長主任及學校行政同仁鼎力 

相助，使得家長會運作順暢，優良傳統得以傳承。 

（二）、任務：今天重要任務就是能夠順利產生新的委員 39位。 

校長致詞： 

（一）、感謝家長撥冗參加 

（二）、介紹行政團隊 

（三）、◎家長會有著優良的傳統及運作，各界對於我們評價也很高，歷任幾位會長 

隨小朋友升到國中及高中也都順利當選會長（復興國中、宜蘭高中）。 

◎家長會是學校重要的伙伴，關係密切，相輔相成，感謝家長會多年全力支 

持與協助，讓學校有揮灑的空間，也讓我們在 94 年度四年一次校務評鑑 

受到各界肯定，評鑑成績獲得全縣特優第一名。希望張亮會長能夠續任， 

繼續帶領我們共創美好的佳績。 

七、介紹與會代表：會長一一介紹代表。 

八、選舉家長委員：記票人員：雷博涵、馮憶如主任、鍾素蘭主任。 

監票人員：林進順委員。 

當選名單：（依選票高低排列）計 39 人 

張亮、賴榮秋、郭家驥、湯淑妃、張聰政、周慧玲、陳俊諺、林天立、 

陳美玲、劉祖德、溫凱鐸、陳美玲、林進順、王亮人、林永泉、董世財 

林銘鴻、陳倉富、曹智盛、游國清、陳玲蓉、林文雄、林淑玲、李明政 

藍錫勳、黃光輝、陳啟宏、劉金涂、張慧羚、林柏志、蕭桂芬、劉麗惠 

朱達勇、陳信實、莊漢濱、徐輝明、曾浩璽、莊淑姿、尤紘騏。 

九、會務報告： 

◎ 96 學年度家長代表經由各班選出代表 122 名，組成本學年家長代表大會。 

◎ 95 學年度承蒙張亮會長及全體委員熱心捐款，協助發展校務嘉惠學子 ，感佩萬 

分。 

十、提案討論： 

（一）本校 95 學年度家長會經費結算表（如附件）請審議： 

決議：照案通過。



（二）本校 96 學年度家長會經費預算表（如附件）請審議 

決議：照案通過。 

十一、處室主任報告：略 

十二、臨時動議： 

（一）制服衣領厚重，不易排汗，建請轉達廠商，調整為舒適材質布料。 

學校答覆：家長建議意見提供服裝廠商參考改善，另已有廠商設計排汗衫材質的 

制服，建請家長多做比較及選擇，貨比三家不吃虧。 

（二）六年級校外教學行程及價格，建請妥為規劃及評估。 

學校答覆： 

1.訂定畢旅程序合法性: 

(1)各學年所有教學活動設計(領域課程、班級活動、學年行事、學校行事)都屬 

於課程計畫的一 環。 

(2)上年度課程實施後，學年老師參考課程評鑑家長回饋意見討論後訂定。 

(3)96/7/27 經學校課程發展委員會審議通過，報縣府核備後據以實施。 

(4)期末將實施成果於課程發展委員會分享報告，作為未來實施修正的參考依 

據。 

2.招標過程嚴謹性: 

畢旅地點為原住民地區，依原住民工作權保障法相關規定，公告金額以下原住 

民地區採購，優先決標予原住民廠商，學校為避免市場壟斷及公平評選更優良 

廠商，維持一定的品質，經詢公共工程委員會後，經廢標二次，依法採最有利 

標公開評選方式，邀專家學者及學年代表擔任評選委員，評選最優企畫案廠商 

後再行議價。 

3.價金合理性: 

(1)同一行程經實施二年後，學校所訂預算為 2700 元。 

(2)參與評選報價均與預算價相差不多。 

(3)廠商規劃金額分別是 2700 元及 2680 元。 

(4)議價後為 2650 元(含車資、保險、康輔人員、護理人員、住宿、餐廳、門票、 

晚會及其他相關費用)。 

(5)單價分析等細部規劃屬於廠商投標文件(依採購法第 34 條規定應保守秘密 

不得公開)。 

(6)決標金額及底價，屬網路上公開資訊，歡迎查詢。 

4.學校依法定程序訂定地點及嚴謹程序招標採購，執行結束後召開檢討會，主辦 

處室及學年提出改進意見，作為未來採購評選之參考，歡迎任何符合資格之廠 

商參加評選。 

（三）建請小東側門下雨天能延後關門。 

學校答覆：雨天均延後小東側門關門時間，學生也可在五育館避雨，並請家長要 

求安親班儘快接送學童。



（四）物價上漲，請學校持續監督營養午餐品質。 

學校答覆： 

1.每月菜單由承包商營養師依營養成分設計，並經本校研究設計組審核通過。 

2.每月安排驗菜稽核人員輪值為午餐進貨食材品質把關。 

3.每月安排午餐稽核人員（含家長代表）嚴格監督午餐流程及午餐的品質。 

4.委員如果對午餐有疑慮，歡迎上本校網頁瞭解流程或隨時與我們聯絡。 

（五）英語教科書建請回收再利用，並採用同版本教材。 

學校答覆： 

1.教育部補助三大領域（體育、藝術與人文、綜合活動）教科書回收重複使用 

，學童不必買書。然而，英文科因為有習作練習問題，故不宜回收重複使用。 

2.英語教科書版本，是由英語領域教師經過共同討論後，精心選用並考量銜接 

版本之教材，可避免重複學習及增加兒童英文的學習樂趣。 

（六）建學號改依入學年度編製，避免常要拆換。 

學校答覆： 

1.年段分班方便辨識學生及生活教育管理。 

2.經校務會議討論後---依年班編製。 

（七）建請老師服役擔任科任或通知家長。 

學校答覆： 

1.級科任及行政職務，學校依整體考量規劃安排。 

2 蔡老師為全宜蘭縣公費第 2 名，非常優秀。 

3.開學均有級任老師請喪假、婚假、產假之情事 

服兵役係國民義務，校方已盡力讓蔡老師提早 2 個月入伍，方能提前 2 個月於 

10/7 退伍。 

4.10/8 前由陳老師代理，陳老師為合格教師，在本校服務多年，受家長肯定。 

5.蔡老師 10/2 提早請假到班級了解學生，逐一電訪與家長聯繫，與陳老師聯 

絡級務交接，相當用心。 

6.學校多次了解並協助蔡老師接班實況，請家長多支持蔡老師。 

十二、會長結論： 

感謝各位委員熱情的參與，委員也順利票選產生，若對校務還有不清楚明瞭的地 

方，請與學校相關部門聯繫，共同協助推動校務解決問題。 

十三、散會：下午九時五十分整。


